



LUCHA OBRERA Año 4 - Nº101

La misma lucha, nueva era. Cuarta época.

Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – diciembre 2019

INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL

1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke – 2019

CHAU MACRI!! **NUNCA MAS**





UN NUEVO GOBIERNO POPULAR



Desde la Izquierda Nacional, Fernandez-Fernandez tendrá el apoyo crítico del PSSIN porque es **nuestro** gobierno, hicimos campaña y votamos por el Frente de TODOS para echar a los cipayos vendepatrias usurpadores de la casa Rosada, que es del Pueblo, y NO de una banda de empresarios oligarcas.

El gabinete del próximo gobierno, en general, tiene un fuerte componente académico y popular en su composición, con gran mayoría de "albertistas", muy diferenciado y opuesto al gabinete macrista saliente, que el pueblo ha despedido en primera vuelta, el pasado 27 de octubre.

En particular, vemos con agrado algunas destacadas incorporaciones de políticos/as con un gran sentido militante de lo público y colectivo, contra la ideología individualista y privada que impregnó toda la gestión de saqueo y miseria popular impuesta desde el Ejecutivo anterior. Las presencias de Gines en la cartera de Salud (que con justicia recuperar su nivel de ministerio), Trotta y Puigros en Educación, Wado de Pedro en SInterior, Bauer en Cultura, Frederic en Seguridad (para dejar de reprimir las protestas sociales), Bielsa en Habitat, Losardo en Justicia, y sobre todo Alcorta en el nuevo ministerio de la Mujer, son muy alentadoras.

También creemos positiva la designación de Rossi en Defensa y Salvarreza en Ciencia y Tecnología, pero no vemos la crucial presencia del movimiento obrero en este armado, asi como el porcentaje de mujeres en el mismo es muy bajo.

El importante Ministerio de Trabajo que recupera su nivel, después que se lo rebajara a Secretaria, estará a cargo de un hombre del riñón de Alberto, Claudio Moroni del viejo Frente Renovador, lo que indica a las claras que el Presidente electo no ha transigido al pedido de Moyano para colocar un aliado suyo en el gobierno.

En el campo de la economía, los próximos ministros de un equipo encabezado por Martin Guzmán tienen una marcada orientación hacia un desarrollo independiente con una fuerte apuesta al mercado interno para reactivar el empleo.

En el caso del tratamiento de la deuda externa, se desestimó al precandidato liberal Nielsen, en Economía, que no era favorable a negociar un plazo razonable de pagos.

En definitiva, hacemos honor a la tradición histórica del apoyo crítico de la Izquierda Nacional a los gobiernos populares, y no cejaremos en alertar al nuevo gobierno para que no ceda ni un milímetro ante las presiones que la oligarquía ya está planificando para debilitarlo desde el primer día.

TODO NUESTRO APOYO CRÍTICO

Tenemos muy en claro quién es el enemigo principal, y que no se lo derrota definitivamente en elecciones, ya que ellos son los dueños del poder real en la mayoría de las Repúblicas divididas de nuestra Nación Latinoamericana, pero al mismo tiempo estaremos siempre en la lucha con la clase trabajadora de la que formamos parte, en el justo reclamo por nuestras reivindicaciones salariales y políticas, ni un despido más hacia una política progresiva de pleno empleo, en el restablecimiento pleno de los derechos humanos, sociales y laborales pisoteados por el Régimen macrista, en la libertad de todos los Presos Políticos, en llevar a cabo una política de repudio a la injerencia imperialista de los EEUU-Gran Bretaña-Israel en los asuntos internos de todas las Repúblicas de nuestra América y el mundo, y a los procesos que, con una mascara democrática, vulneren derechos básicos de la población civil, alterando el principio de la Soberanía Popular, como en los casos del Golpe de Estado en la hermana Republica Plurinacional de Bolivia y las múltiples violaciones del Régimen antidemocrático de Piñera en Chile y Duque en Colombia.

En definitiva, si los Fernandez avanzan, avanzaremos con nuestro gobierno, y si no lo hacen, lo alertaremos desde nuestra independencia política y orgánica, y seguiremos avanzando junto al pueblo y los trabajadores, hacia un horizonte de emancipación continental.

A PASO DE VENCEDORES. POR LA PATRIA GRANDE Y SOCIALSTA, SIEMPRE!

Dirección Nacional PSSIN, 10 diciembre 2019

Contacto: <u>luchaobrera2016@gmail.com</u>

Facebook: Página Lucha Obrera

Lucha Obrera periódico del SSIN

Izquierda Nacional y Popular

YouTube: Socialismo Sanmartiniano de la IN Webs: Periódico Lucha Obrera

Socialismo Sanmartiniano



